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YA N.O FABRICARAN DULCES. Los "dulces de colación," de 
San Luis Aguacayo, de Suchitoto, ya no serán fabricados a 
causa del alto y precio y escasez del azúcar. Los dulces se pro
duden desde hace cien años, según dicen las señoras Marta 
Rosa Vega, Romelia Gómez, Lidia Mercedes Vega Alas y Marta 
Alas Pérez. Manifestaron que se han agrupado para obtener las 
moterias primas y continuar su fabricación por un tiempo más. 
(Foto de Alvarez). 

"Dulces de Colación" Tienden a 
Desaparecer por Falta de Azúcar 

A causa del alto precio y la es
casez del azúcar. "el dulce de 
colación" que se viene íabricando 
desde hace cien años, tiende a 
desaparecer. 

Tradicionalmente "el dulce de 
colación" se vende en las fiestas de 
pueblos y romerias de nuestro 
pals, y Centro América con figura.s 
arqueológicas y pintados de di
versos colores usando tintes. La fa· 
bricación casera se realiza en la 
población de San Luis Aguacayo, 

·jurisdicción de Suchitoto. 
Declararon las señoras Marta 

Rosa Vega, Romelia Gómez, Lidia 
Mercedes Vega Alas y Marta Alas 
López, que ante tan <liflcil si
tuación para continuar fabricando 
"los duJces centenarios", se han 
agrupado para lograr aprovisionar 
un poco de azúcar y vender el prcr 
duelo unos cuantos meses más. 
Esperan Ja ayuda de la libre 
empresa o gubernamental para 
obtener productos bajos precios. 

Planta Procesadora de Semillas 
Instalará el MAG Próximo Año 

Una planta procesadora y al
macenadora de semillas, para 
incrementar los rendimientos en la 
producción de granos básicos, me
diante Ja utilización de semilla me
jorada, pondrá a funcionar el MAG 
en San Andrés. 

Esta actividad estará a cargo del 
Centro Nacional de Tecnologla 
Agropecuaria -CENTA-

La mayor parte de las obras 
eslAn prácticamente terminadas, y 
ya funcionan las bodegas re
frigeradas con trampa de chma. y 
con capacidad de 50.000 quintales. 
Para Jos próximos meses quedará 
terminada la instalación de ma
quinaria y equipos anexos, asl 
como también la oíicina para la 
División de Semillas. 

Cámara de Comercio Expresa 
Preocupación por la Roya 

La Cámara de Comercio e 
Industria de El Salvador externa 
su preocupación por el futuro 
agricola y comercial de nuestro 
pals como consecuencia del brote 
de Roya de Nicaragua. 

El comunicado dice: 

"En vista de Ja gravedad del 
problema de Ja roya del cafeto 
aparecida en Ni�ragua, cu�as 
posibles consecuencias no han sido 
evaluadas en Ja magnitud ca
tastrófica que podrian alcanzar si 
Ja enfermedad se propagase a las 
plantaciones de café de nuestro 
pals, la Cámara de Comercio e 
Industria de El Salvador se 

muestra sumamente preocupada 
por el futuro de Ja economla 
agrlcola salvadoreña y de las 
operaciones mercantiles en el área 
centroamericana. 

Previendo que las medidas de 
control de Ja plaga establecidas en 
Nicaragua den origen a con
gestionam iento de transpo.rl� y 
restan fluidez a Ja actividad 
comercial intercentroamericana, 
Ja Cámara de Comercio e Industria 
de El Salvador se ha dirigido a 
varias compañlas aéreas y mari
timas para solicitarles una tariía 
preíerencial vigente mientras dure 

-Favor pase a Ja Pág. 22. 

Profesionalizar Libreros 
Recomienda Comerciante 

La necesidad de contar con 
verdaderos profesionales del libro 
o libreros, señaló el Vice Presi

' denle de Ja Cámara Salvadoreña 
del Libro. 

Don Olio Wahn relató a EL 
DIARIO DE HOY, en entrevista, 
que hace algunos años se propuso 
promover una escuela de libreros 
para que de ella egresasen ex
pertos en la comercialización del 
libro. al igual que en paises de 
mayor pujanza, pero las limi
taciones del medio imposibilitaron 
realizar la idea. 

Agregó que ve posibilidades de 
crear una escuela de libreros a 
"nivel centroamericano" para así 
suplir las necesidades de tales pr<r 
fesionales en Ja región. 

Tal idea se hace más imperiosa 
de realización, después de notar el 
éxito de Ja última Feria del Libro 
que tuvo Jugar en esta Capital del 
10 al 21 de diciembre en curso. 

LA COLABORACION DE 
PAISES DE �IA YOR 
NIVEL CULTURAL 

Dijo que en ese empeño por 
poner a andar una escuela de li
breros, bien podia pedirse Ja cola
boración de entidades extranjeras, 
por ejemplo, el Instituto Nacional 
de Libreros de España, organismo 
docente en donde el señor Wahn 
efectuó sus estudios. 

Para empezar, añadió, seria 
conveniente un organismo del que 
egresarlan técnicos. En aquel 
Instituto Español, Jos estudios para 
optar al grado de librero pr<r 

.LA ESTABILIDAD 
TICA y económica es in
dispensable para la mayor 
distribución del libro, dice 
don Otto Kurt Wahn, Vice
Presidente de la Cámara 
Salvadoreña del Libro (Foto 
de Morales). 

Serenos Quieren 
Mejor Salario 

Los vigilantes nocturnos <se
renos), adscritos a la PolicJa 
Nacional, han hecho declaraciones 
en el sentido de que esperan mejor 
pago del comercio el próximo año, 
por su trabajo diario, el cual se
ñalan que es de 14 horas. 

El reclamo lo hacen, de manera 
especial, los serenos que trabajan 
en el centro de la capital cubriendo 
la zona comercial. Indican que por 
norma, inician sus actividades a 
las seis de Ja tarde y las concluyen 
a las ocho de Ja mañana del 
siguiente dJa, Jo cual da un total de 
14 horas trabajadas, por las que 
siempre han cobrado un salario 
igual al de las ocho horas. 

íesional son de seis años. Sin 
embargo, los estudios técniccx; 
Ónicamente requieren de tres años. 

Los planes de estudios del 
Librero, explicó, incluyen varie
dad de materias: literatura, his-
toria lileraria universal, 
relaciones humanas. comer-

cialización, distribución, publici
dad, etc. 

ELEXITODEL 
BUEN LIHllERO 
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El éxito del "buen 
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librero" ¡¡: 
., -Fa\•or pase a la Pág. 35 

7 de Mayo Proyectan Inaugurar 
el Instituto Francisco Menéndez 

;l 
� 
N 
00 
Q. 
,. 

o 
¡;· En principio y si no mediere 

inconveniente de última hora, se 
proyecta para el siete de mayo 
"Dla de! Soldado Sah·adúreño". Ja 
inaug1iración del nuevo complejo 
de edificios que alojarán al "Insti
tuto acional Francisco Menén
dez". 

Los edificios, canchas, y salas de 
recrcacion se construyen en un 
predio de más dP. seis manzanas e11 
los predios que ocupó el Hospital 
Psiquiál rico, al final de Ja 29� Calle 
Oriente de esta capital. La obra 
tendrá un costo superior a Jos seis 
millones de colones y lendrá 
capacidad para cinco mil alumnos 
trabajando en turnos continuados. 
El Presidente Molina y los ti
tulares de Educación, Dr. Rogelio 
Sánchez y Lic. Gilberto Aguilar 
Avilés estuvieron ayer en esos tra
bajos para determinar el estado en 

d��t�� ��f��:n��o 
s
�:��r���� 

Los constructores dijeron que 

proyectan entregarlo en abril de 
t977. 

Al inaugurarlo el siete de mayo 
seria como un homenaje a uno de 
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Jos más grandes soldados de la 
Patria, como Jo fue el general 
Menéndez, calificado como el 
Presidente que mayor impulso dio :S 
a Ja Educación en su época. Nada ?" 
más prop1c10, dijo el Presidente 
Molina, que rendJr tributo en esta 
forma al gentral Menéndez. 

OTRA VI ITA 
El Presidente Molina visitó 

también ayer el Parque Infantil de 
Diversiones, en lo que íue el 
Campo Marte, el Palacio de Jos 
Deportes, el Hotel Presidente en 
San Benito y el Auditorium de Ja 
Escuela Militar. En este último 
Jugar fue atendido por el coronel 
Anibal Velarde Figueroa quien 
explicó la irnportancia de la obra 
para ese centro de formación 
castrence. 

En Enero Inician Trabajos 
de Nueva Estación de ANTEL 

La Estación Terrena que nueslro 
pals insta Jará para una 
comunicación directa via satélite 
con el resto del mundo. nos dará 
una independencia técnica en el 
campo de las comunica�iones y nos 
permitirá ahorrar diner� que 
serán utilizados para mejorar el 
servicio, declaró el Presidente de 
ANTEL, teniente coronel José 
Guillermo Garcla. 

Dio a conocer el íuncionario que. 
antes de junio deberá . s.er 
inaugurada y puesta en serv1c10. 
Nuestro país invertirá cerca de 
cincuenta millones de colones, 
pero esa inversiQn es justiíicable, 
comentó el teniente coronel 
Garcla, dado que para que nues
tras intercomunicaciones con el 
mundo utilizando el satélite pero 
ulilizando otras estaciones 
terrenas, signiíicarfan una in

. versión para Jos próximos diez 
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años de más de 41 millones de 
dólares, o sea más de ciento dos 
millones de colones. 

Se estima que la inversión será 
recuperada en cuatro o cinco años. 

La Estación contará con una 
antena parabólica de más de 32 
metros de diámetro, equipo 
complementario, en instalaciOnf78 
que abarcarán unas seis 
manzanas, las que ya están siendo 
seleccionadas por la Institución. 

Actualmente para el uso de los 
satélites es necesario in
tercomunicarnos con Nicaragua, 
vla Honduras, o con México. 

uestra propia estación interna, 
permitirá mayor número de 
canales para comunicación con el 
mundo. Se puso por ejemplo, que 
en Ja actualidad hay para Jos Esta
dos Unidos 46 canales y con la 
estación terrena se contará con 
cien o más. 

RECONOCIMIENTO. El Ing. Antonio Jorge Seaman Soto, 
Ministro de Obras Públicas, entregó al señor José Morales 
Ramos, un diploma con motivo de su retiro de esa Secretaria 
como Oficial Mayor, quien desempeñó ese cargo más de 
quince anos. 


